

Correos.—SALIDAS.

Para Palma los miércoles á las 3 de la tarde el vapor «Menorca.»
Para Barcelona con escala en Alendiatodos los domingos á las 8 de la mañana el vapor «Puerto-Mahon.»
Para Ciudadela diariamente á las 2 de la tarde el coche-correo.

EL BIEN PUBLICO.

Correos.—ENTRADAS.

De Palma los martes por la mañana el vapor «Menorca.»
De Barcelona y Alcudia los jueves por la tarde el vapor «Puerto-Mahon.»
De Ciudadela diariamente á las 11 de la mañana el coche-correo.

Redaccion y Administracion, Calle del Bastion núm. 39.

Precio de suscripcion, 6 reales vn. al mes en toda la Isla.

Correo de hoy.

FIESTAS REALES EN MADRID

Hé aquí el programa de los festejos que han de celebrarse en esta capital con motivo del real enlace.

El día 23, á las diez y media de la mañana, saldrá de palacio S. M. el rey con toda su comitiva, dirigiéndose por la calle Mayor, Puerta del Sol, Carrera de San Gerónimo, paseos del Botánico y de Atocha, llegando á la Basílica á las once.

La comitiva que acompañará á la infanta Mercedes, desde la estacion se dirigirá al templo de Atocha.

Las dos comitivas entrarán respectivamente por cada una de las puertas del patio, reuniéndose en la entrada de la iglesia. Terminada la ceremonia, se dirigirán á Palacio por el Paseo de Atocha, Botánico, salon del Prado, calle de Alcalá, Puerta del Sol, calle Mayor y Arco de la Armería.

A las dos de la tarde presenciarán el desfile de todas las fuerzas del ejército que guarnecen el distrito.

Por la noche habrá funcion de convite costeadá por el ayuntamiento en los teatros de la Corte.

El día 24, á las diez de la mañana, se cantará una solemne misa y «Te-Deum» en San Isidro, con asistencia de la Dipntacion y el Ayuntamiento.

A la una de la tarde se verificará recepcion en palacio, y á las tres la ascension del globo de Monsieur Godard, en el Campo del Moro.

A las nueve de la noche fuegos artificiales en la Cibeles y en la Puerta de Bilbao.

El 25, á las once de la mañana, bajarán SS. MM. al Prado á ver las comparsas que vienen de provincias, y seguidamente se trasladarán á la plaza de Toros, donde se verificará una corrida con caballos en plaza, costeadá por la grandeza.

A las cuatro de la tarde habrá funcion de convite en el teatro Real, costeadá por el ayuntamiento, y á las ocho en los demás teatros.

Media hora despues, quedarán abiertas las puertas del régio coliseo, donde se dará la gran funcion de convite, costeadá por el gobierno, siendo condicion indispensable el traje de etiqueta ó uniforme.

El 26, á las doce del dia, dará principio la corrida de toros con caballeros en plaza, costeadá por la Diputacion y el ayuntamiento.

Por la tarde funcion de convite en el teatro Real, costeadá por el Ayuntamiento. En la misma tarde, á las cuatro, se verificará un gran concierto, de convite, costeadó por la Diputacion, en el teatro del Príncipe Alfonso.

Los juegos florales se verificarán á las nueve de la noche, y despues SS. MM. recorrerán las calles para ver las iluminaciones.

El día 27 habrá carreras de caballos: por la noche retreta y serenata por las músicas de la guarnicion reunidas y acompañadas de coros.

La gran serenata se verificará en la plaza de la Armería, y una vez terminada, las músicas recorrerán las calles de la poblacion.

MADRID 18 DE ENERO.

Sr. Director de «Las Provincias.»
Terminados los breves debates de las Córtes so-

bre el casamiento de S. M., la política ha perdido su interés, y solo se ocupan las gentes de las fiestas de las bodas reales, que prometen estar animadísimas.

Esta noche debe llegar á Aranjuez la futura reina, acompañada de su familia. El rey irá mañana á visitarla; pero antes de eso habrá conferenciado con su futura, pues ha mandado colocar un teléfono entre el palacio de la plaza de Oriente y el de Aranjuez, de modo que estará en comunicacion oral directa con la infanta doña Mercedes desde que esta llegue á aquel real sitio.

A pesar de que la política se mira hoy como asunto secundario, voy á dar cuenta á V. de lo que se dice en el salon de conferencias del Congreso.

Aunque el Sr. Cánovas del Castillo hizo ayer nuevas declaraciones en el Senado para satisfacer á los constitucionales y hacer que desistieran de sus proyectos de abstencion, estos, ó al menos algunos de ellos, no se dan por satisfechos, y principalmente los de origen progresista claman por que se adopte el retraimiento.

Hay en los constitucionales la creencia general de que no serán llamados al poder en mucho tiempo, porque á la Corona le infunden desconfianzas hácia dicho partido. Esta creencia determina la conducta distinta de los dos grandes grupos en que se divide el bando constitucional. Los antiguos progresistas, aficionados á los procedimientos de su partido, creen que el mejor remedio consiste en retraerse de toda lucha política con el actual gobierno, y de esta suerte entienden que lo debilitarán hasta el punto de que tenga que renunciar al poder, en cuyo caso el rey acudiría á los constitucionales, por ser de las actuales oposiciones la que tiene mas fuerza y está mejor organizada.

Otros constitucionales entienden que lo que mas favorece al partido, es apoyar una solucion política en favor del Sr. Posada Herrera, porque así lograrían mas pronto derribar al actual ministerio, y tomando parte en un gabinete presidido por el señor Posada, serían el elemento mas importante de la nueva situacion.

Como sucede en otros muchos asuntos, estas dos tendencias las marcan los amigos de los señores Sagasta y Ulloa, y ocasionarán, como dije á V. ayer, empeñada polémica cuando se reuna la junta directiva del partido, poco antes de empezar la nueva legislatura.

No se sabe, ni puede asegurarse, quien será el presidente del Congreso en ella. A pesar de las buenas relaciones que hoy existen entre el presidente del Consejo y el Sr. Posada Herrera, pudiera muy bien suceder que el Sr. Posada no quisiera aceptar la indicada presidencia, y tambien que el gobierno no se la ofreciera.

En cualquiera de ambos casos, no sería difícil una inteligencia entre los centralistas y los amigos del señor Ulloa.

Estos han hecho hoy una especie de demostracion monárquica y dinástica, acompañando á la comision que ha ido á palacio para poner en manos del rey la contestacion al mensaje de S. M.

Mañana publicará la Gaceta el programa oficial de las funciones con motivo de la boda de S. M.

Nunca ha tenido el gobierno la idea, á pesar de lo que han dicho algunos periódicos, de que se vendan los billetes para los espectáculos en la plaza de

Toros y en el Teatro Real. Los de este coliseo se repartirán en la presidencia del Consejo, y serán objeto de no pocos disgustos.

Lo mismo va á suceder con la cuestion de gracias. Por muchas que se den, siempre habrá muchísimos mas que las soliciten.

Los ministros van mañana á Aranjuez para saludar á S. A. la infanta doña Mercedes, y á toda la familia del duque de Montpensier.—P.

Esta noche á las 8 llegarán á Aranjuez los señores duques de Montpensier y la infanta Mercedes.

Despues de dejarlos instalados en el palacio, vendrá á Madrid el señor conde de Sepúlveda, que saldrá mañana para la frontera francesa, con objeto de recibir á SS. MM. la reina Cristina y el rey Francisco de Asis.

—El gobierno ha acordado tener Consejo diario, desde hoy, hasta resolver los asuntos relacionados con el régio enlace, incluso la cuestion de gracias por tan fausto acontecimiento.

—Como anunciamos ayer, esta tarde á las dos ha sido recibida por S. M. el rey en el salon del Trono, la comision del Congreso encargada de presentar al soberano el Mensaje.

S. M. el rey ocupaba el trono, hallándose situados á derecha é izquierda del mismo, los ministros y la alta servidumbre de palacio.

El señor Posada Herrera leyó un discurso de felicitacion á S. M. el rey con motivo de su próximo enlace, fausto suceso que llena de júbilo al país y que anuncia nuevos horizontes de grata ventura y tranquila calma.

El presidente del Consejo de ministros entregó á S. M. el discurso de contestacion que fué leído por el rey con entonacion vigorosa. En él espresa Su Magestad el júbilo que le causan los sentimientos espresados por los señores diputados, aprobando con entusiasmo su enlace con la infanta Mercedes y su vehemente deseo de contribuir al mejoramiento de los intereses morales y materiales del país.

Antes de retirarse el monarca estuvo conversando con el presidente del Congreso y varios diputados. El Sr. Posada Herrera dió un entusiasta viva al rey, que fué contestado unánimemente por todos los circunstantes.

La representacion del Congreso ha sido recibida con los honores de infante por la guardia de palacio.

La comision ha ido al régio alcázar en los coches de gala del Congreso, precedida de un ginete y de los maceros de aquel cuerpo.

—Hoy quedarán nombradas las personas que deben componer la alta servidumbre de la que en breve será reina de España, así como tambien la camarera mayor de S. A. la princesa de Asturias.

—Los senadores constitucionales se reunieron ayer tarde antes de empezar la sesion en la alta Cámara; con objeto de convenir la conducta que habrían de observar en la discusion del dictámen sobre el Mensaje.

Desde luego convinieron votar en contra de la enmienda del señor conde de Cheste, caso de que fuese aceptada por el gobierno, acordando despues no intervenir en el debate, á ménos que graves y directas alusiones al partido constitucional no hicieran precisa una contestacion de parte de los individuos de aquella minoría.

—Los senadores-demócratas que se abstuvieron de tomar parte en la votación verificada ayer tarde en la alta Cámara, son los señores marqués de Seoane, Escosura, Asquerino, Becerra y Beranger.

—Mañana se reunirá el consejo de guerra de oficiales generales que han de ver y fallar la causa instruida contra el brigadier Mariné y varios gefes, oficiales y sargentos acusados de delito de conspiración contra las instituciones vigentes y seducción á tropas de esta guarnición para el indicado objeto.

INGLATERRA EN LA CUESTION DE ORIENTE.

La actitud del gobierno inglés, ante los últimos sucesos de la campaña turco-rusa, es digna de ser conocida, y la apertura del Parlamento británico dá ocasion á declaraciones, á las que se refieren los partes telegráficos que vamos á transcribir:

«Londres 17.—El discurso de la Corona, leído por la reina Victoria en la apertura del Parlamento inglés, es mas pacífico de lo que se creía. Las declaraciones relativas á la cuestion de Oriente se hallan comprometidas en este extracto de los párrafos mas importantes del Mensaje:—«Los triunfos crecientes de los rusos convencieron á la Puerta de que era necesario intentar el poner fin á las hostilidades. Con este propósito, apeló á los buenos oficios de las potencias firmantes del tratado de París. Estas, en su mayor parte, no dieron una respuesta satisfactoria. Manifestándolo así la Puerta, apeló á mí separadamente. Me informé de las disposiciones del emperador Alejandro para acoger las negociaciones pacíficas contestando á mi gobierno su deseo de firmar la paz, y haciéndome conocer el procedimiento que en su concepto, conducía definitivamente á la solución pacífica de las cuestiones que se litigan en la guerra, y que no perdonará esfuerzos por conseguirlo.»

»Hasta ahora, mientras han tomado incremento las operaciones de la guerra, ninguno de los beligerantes ha infringido las condiciones señaladas por mi neutralidad. Estoy dispuesta á creer que continúan deseosos de respetarlas. Si nadie las infringe, seguiré en la misma actitud.

»En el caso en que por desgracia se prolongaran las hostilidades, no se me oculta que alguna circunstancia imprevista pudiera hacerme adoptar ciertas medidas de precaución. Para ese caso todos los medios serian ineficaces si de antemano no estuviesen preparados. Confío en la liberalidad del Parlamento, y cuento con que suministrará los recursos necesarios para obtener este resultado. Mi gobierno os presentará los documentos oportunos.

»Las relaciones con las potencias son amistosas.»

Londres 17.—En la Cámara de los Comunes, Mr. Hartington, ha pronunciado un enérgico discurso pidiendo al gobierno explicaciones sobre el envío á las aguas turcas de la escuadra inglesa. Dijo que ese acto podía interpretarse como origen de las tentativas de mediación hechas por Inglaterra, tentativas que han causado viva inquietud en el país y que es necesario que el gobierno procure calmar con sus actos.

Añadió que el gobierno de la Gran-Bretaña se ha aislado y de ahí nacen sus dificultades.

Pretender una acción enérgica, hacer ahora un llamamiento á la liberalidad de las Cámaras para que voten subsidios extraordinarios, quizás aumento en el contingente del ejército, lleva gravísimos inconvenientes. Nunca ha habido menos razones que hoy para votarlos. El remedio que el gobierno propone es tardío y cruel, pues se le ve salir al encuentro de acontecimientos que él mismo provoca, empujando á Turquía para una resistencia desesperada

y es todavía una locura mas insigne arrastrar á Inglaterra en esa inconveniente lucha.

Lord Northcote contesta á Mr. Hartington diciendo que nada puede hacer Inglaterra inmediatamente, por lo menos hasta conocer el resultado de las negociaciones pendientes.

En la Cámara de los lores, lord Granville censura la convocatoria del Parlamento que juzga extemporánea. Si como se dice en el discurso de apertura, añade, Rusia había dado seguridades de desear sinceramente la paz, era inútil una medida que debía inquietar forzosamente á la opinión. Solamente en el caso de sucesos extraordinarios debía hacerse una rápida convocatoria.

Londres 18.—En su discurso pronunciado anoche por lord Beaconsfield, contesta á los ataques dirigidos al ministerio diciendo que Inglaterra no ha salido por ninguno de sus actos de la neutralidad proclamada. Niega igualmente que la Gran-Bretaña se haya visto aislada en esta cuestion y en prueba de ello recuerda que por sus gestiones se retiró el «Memorandum» preparado en Berlin, y se reunió la conferencia en la que propuso Inglaterra varias soluciones, imponiéndose desde entonces una línea de conducta que no ha abandonado.

Dijo entonces que si viniesen días amenazadores para los intereses británicos, el gobierno se inclinaria á apelar al Parlamento pidiéndole medios de acción sin sufrir vacilaciones.

Añadió que así durante la Epoca de las negociaciones como respecto á la declaración de una neutralidad condicional, todas las opiniones de la Cámara estuvieron unánimes, y no comprende por lo tanto que haya fundamento serio en las censuras dirigidas al gobierno.

Lord Salisbury niega que Inglaterra se haya propuesto con su conducta excitar á Turquía en el terreno de la resistencia.

Antes por el contrario, asegura que todos sus consejos envolvían la indicación de que no debía esperar socorro alguno para la guerra.

Reconoce que en las localidades gana terreno el interés de impedir la, y de que se suministren al gobierno medios para tomar en ella participación.

Lord Argyle considera insuficientes las explicaciones dadas por lord Beaconsfield.

En la Cámara de los Comunes, Mr. Gladstone confiesa que el discurso de la Reina ha calmado las inquietudes del país por su sentido pacífico.

El ministro de Hacienda, Lord Northcote, reproduce los argumentos aducidos por Lord Beaconsfield, y dice que los delegados turcos llegarán al cuartel general ruso dentro de tres días; que se ignoran las proposiciones de Rusia, pero que de todas maneras necesitarán el asentimiento de las grandes potencias, si afectan á las estipulaciones vigentes. De aquí, pues, y como consecuencia lógica, la conveniencia de tomar precauciones. Estas precauciones no llevan consigo, como se presume, la guerra, sinó que tienden á impedir las complicaciones que se temen.

Gladstone deduce de las declaraciones del gobierno que los subsidios pedidos al Parlamento no envuelven la idea de una intervención armada inmediata, y por ello se felicita.

El «Times» dice que las discusiones del Parlamento han disipado las inquietudes de la opinión y que los intereses del país no se ven amenazados.

Anuncia también que la escuadra inglesa preparase á volver á Besika.

Los delegados turcos han salido para Tirnova, donde se celebrarán las conferencias dando mañana comienzo.

He aquí el texto oficial del notable discurso leído ayer por el Sr. Posada Herrera en el acto solemne de presentar á Su Magestad el Rey el Mensaje del Congreso.

Dice así:

«Señor: Cuando los ministros responsables dieron conocimiento á las Cortes de que V. M. había resuelto contraer matrimonio con la señora infanta doña Maria de las Mercedes, el Congreso, atacando la voluntad de V. M., acordó con madura deliberación el Mensaje que tenemos la honra de poner en sus reales manos.

La comisión y los diputados que como muestra de su lealtad y entusiasmo se han unido á ella, felicitan á V. M. por la prudencia y el acierto con que al mismo tiempo que satisface los impulsos de su corazón, atiende al bien de los pueblos que la Providencia ha puesto bajo de su cuidado.

Dígnese V. M. admitir el testimonio de nuestra firme adhesión y profundo respeto; y Dios quiera proteger á V. M. en su nuevo estado, y hacer que siempre como en el caso presente, continúen unidos los nobles deseos y altos propósitos de vuestra majestad con los sentimientos de la nación española.»

S. M. se dignó contestar á la comisión en los términos siguientes:

«Señores diputados: Los sentimientos que acabais de expresar á nombre del Congreso de los diputados, colman mi alma de verdadero júbilo.

»El enlace que voy á contraer, inspirado, al propio tiempo que por los más puros afectos del corazón, por el conocimiento de las altas prendas que adornan á la que ha de compartir conmigo el trono de San Fernando y de la Católica Isabel, del mismo modo que motiva vuestros entusiastas plácemes, alcanza sin duda los del país, á quien legítimamente representais, y merece la unánime felicitación de las potencias amigas.

»Confío, pues, en que el Todopoderoso bendecirá esta unión, concediéndome, á la par que la felicidad propia, la dicha de mantener la paz y el ordenado ejercicio de las libertades públicas, de asegurar la ventura y de restaurar la grandeza del noble pueblo español.»

Terminado el acto, S. M. el Rey descendió del Trono y se dignó conversar con los señores de la comisión.

Madrid 19.

Toda la familia real, los ministros y los embajadores están en Aranjuez.

Asegúrase que después de las bodas reales la corte se trasladará al Pardo, en donde permanecerá todo el mes de febrero.

Escasez de noticias políticas.

Constantinopla 18.—Los plenipotenciarios turcos han salido de Andrinópolis con dirección á Tirnova, donde conferenciarán con el gran duque Nicolás de Rusia.

Mañana empezarán las conferencias para ajustar la paz.

Gran animación y afluencia de forasteros con motivo de las bodas reales.

Mañana llegarán los embajadores extraordinarios que vienen á esta ceremonia.

Los telegramas de Oriente anuncian que habiendo exigido los rusos la ocupación de Andrinópolis para aceptar el armisticio, han entrado hoy en aquella ciudad.

Confírmase que Austria se propone ocupar la Bosnia y la Herzegovina.

Mañana por la tarde recibirá el rey á la comisión del Senado que le entregará la contestación al mensaje.

A fines del mes saldrá de Madrid el señor Posada

Herrera para pasar una temporada en la provincia de Santander.

La reina Cristina ha llegado á Burdeos. Mañana continuará su viage á esta corte.

Han llegado á Madrid los embajadores extraordinarios de Austria Bélgica y Rusia. Tambien ha llegado el príncipe de Monaco.

El lunes por la mañana llegarán á esta capital el Rey D. Francisco de Asis y la reina Cristina.

La familia de Montpensier recibirá mañana á la diputacion provincial.

El Sr. Sepúlveda ha marchado á Irun.

Varios moderados históricos se han citado esta noche en casa del conde de Cheste.

El Sr. Cánovas obsequiará con un gran banquete á los corresponsales de los periódicos extranjeros.

Se asegura que todos los centralistas y muchos diputados de la minoria constitucional se agregarán á la comision que irá á Anranjuez.

(«Provincias.»)

DESPACHOS TELEGRAFICOS.

Trieste 18.—El conde de Zichy ha dicho al gran visir las condiciones de paz. En Asia, quiere Rusia, Batum, Kars, Bayazid y Erzerum; en Europa la parte de Besarabia con las bocas del Danubio; Rumania y Servia, independientes, se compensarán mutuamente; autonomía de Bulgaria; apertura de los Estrechos, é indemnizacion de guerra pagada con la escuadra del mar Negro. Se teme que al conocer estas bases, estalle la explosion que se va conteniendo.

Siguen llegando fugitivos y convoyes de heridos y enfermos. La miseria es espantosa y el pánico indescriptible. Los cosacos se han dejado ver en la llanura de Andrinópolis.

Aquí no se ha decidido todavía la defensa de la ciudad, cuyos archivos han sido llevados á Rodasto.

Anuncian de Bucharest que han empezado los tratos para la rendicion de Widdin, que se cree se entregará sin formalizar el sitio. El ejército del czarowitz avanza sobre Osman-bazar, para dominar el paso de Slono. En San Petersburgo causa gran indignacion la conducta de la flota turca, que despues de haber destrozado á Eupatoria y Jetz, bombardeó á Theodosia y amenaza á Odessa.

«El Tagblatt» de ayer dice: «Nuestro gobierno ha recibido plena seguridad, por parte de Rusia, de que serán respetados nuestros intereses. Si olvidase su promesa, 200,000 austriacos están prontos á recordársela invadiendo la Rumania.

(«Epoca.»)

Bucharest 19.

Los rusos entrarán esta tarde en Andrinópolis que ha sido evacuada por los turcos á peticion de Rusia para firmar dentro de esta ciudad los preliminares del armisticio.

Informes particulares permiten creer que se firmará probablemente el armisticio proyeetado muy en breve.

Viena 19.

Parece confirmarse la noticia que circula hace dias de que Austria está resuelta á ocupar la Bosnia y la Herzegovina.

(«Isleño.»)

Crónica Local.

A las tres y media de la madrugada ha fondeado en este puerto procedente del de Palma el vapor-correo «Menorca» con la correspondencia pública y los siguientes pasajeros:

D.^a Catalina Costa.—Juan Capella.—Francisco García.—Vicente Valero.—Matías Sampol.—José Duran.—Bartolomé Ripoll.—Eduardo Palomares.—Pablo Amorós.—Pedro García.—Rafael Carretero.—Un individuo de tropa.—Total 12 pasajeros.

* * *

Los diputados designados para pasar á Madrid á cumplimentar á S. M. con motivo de su casamiento, en nombre de la Diputacion Provincial de estas Islas son don Gerónimo Roselló y don Antonio Ferrer.

* * *

Segun las listas electorales para diputados á Córtes, el número de electores en esta isla es el que expresa la siguiente relacion:

Mahon.	627
Ciudadela.	337
Alayor.	122
Mercadal.	66
Ferrerías.	50
Villa-Cárlos.	54

Total. 1256

* * *

A 35.165'46 reales vellon asciende el valor de los objetos regalados por el señor Obispo de Palma á las casas de Beneficencia durante el año próximo pasado procedentes de los tres quintos del indulto cuadragesimal.

CORRESPONDENCIAS PARTICULARES DE «EL BIEN PUBLICO.»

Sr. Director de «El Bien Público.»

Barcelona 18 de Enero de 1878.

Muy Sr. mio: A medida que nos llegan telegramas de Oriente va confirmándose la opinion de que el fin de la guerra no está todavía tan cercano como generalmente se ha supuesto.

Para quien conozca la tradicional política de los Czares, no es esto un hecho insólito, y si consecuencia natural y precisa de las miras que, insiguiendo aquella, abriga el actual gabinete de San Petersburgo; quien no contento aun de ver á Rusia señora del Cáucaso y de los ambicionados janatos de Diva, Samarcanda y Bojara, que le preparan el camino para abrirse un puesto en el golfo pérsico, tiende ahora, con probabilidades de buen éxito, á posesionarse de los estrechos, lo que la hará dueña absoluta de Constantinopla, por mas que el estandarte del Profeta tremole en los minaretes de Santa Sofia.

Mientras esto llega, las operaciones de la guerra continúan activamente su curso en cuanto lo permite la crudeza de la estacion. En los Balkanes hay ya ochenta mil rusos bien aprovisionados; la importante posicion de Tegirpan ha sido evacuada por los turcos, despues de una heroica resistencia, y el ejército sérvio de Belimarkovier, compuesto de cincuenta batallones se dirige á marchas forzadas sobre Pristina, en combinacion con las fuerzas rumanas que operaban la semana última por la parte de Viddin.

Los telegramas recibidos de Roma esta mañana dan cuenta de los funerales que se celebraron ayer en sufragio de Rey Victor Manuel, cuyo acto fué verdaderamente importante, asistiendo á él, ademas de diputaciones de toda Italia, los representantes de las principales potencias del mundo. El cortejo fúnebre salió del Quirinal á las 10 de la mañana dirigiéndose al Panteon, al que llegó á la una y media, acompañado de una multitud inmensa.

Con motivo de la proximidad del régio enlace, los industriales de esta capital que toman parte en

el proyectado regalo de boda á la futura Reina han espuesto en sus establecimientos respectivos los objetos que piensan enviar á Madrid por toda esta semana.

Seria tarea prolija en extremo el enumerarlos detenidamente; por lo que me concretaré en consignar el magnifico espejo tocador (estilo Luis XVI) primorosamente esculpido en bronce, con plata oxidada, toques dorados y esmaltes, que ha salido de los acreditados talleres del Sr. Isaura, cuyo primoroso trabajo constituye una verdadera obra de arte.

Continúan á la carga para Ultramar los vapores avisados, cuya fechas de salida no han sufrido variacion.—F. C. B.

Seccion Religiosa.

Santo de hoy.

S. Vicente español y S. Anastasio, mártires.

CULTOS.

Corte de María.—Mañana se hace la visita á Ntra. Señora de los Dolores en la Parróquia de Sta. María.

Exposicion de S. D. M. tiene lugar todos los dias de 5 y 1½ á 7 y 1½, lunes, en las Concepcionistas—mártes, en el Carmen—miércoles, en S. José—jueves, en Sta. Maria—viernes, en S. Francisco—sábado, en la Concepcion.

En la parroquia de Sta. María continúa al toque de oracion el devoto octavario dedicado á nuestro patron y abogado S. Sebastian.

En la iglesia de S. Antonlo, tambien continua á la misma hora un anual octavario.

Santo de mañana.

S. Raimundo de Peñafort y S. Ildefonso arzobispo de Toledo.

Movimiento del Puerto.

Comandancia de Marina.

Entrados el 23.

De Palma en 1 dia vapor-correo Menorca, Cap. D. Juan Thomás, con 19 trips. 12 ps. vs. efs. y la corresp.

Despachados el 23.

Para Palma con efs. y la corresp. el buque anterior. Para idem. con trigo tartana S. Juan, Cap. D. Jaime Bosch con 8 trips.

Para idem. en lastre laud Pleta, pat. Salvador Covas, cen 4 trips. 3 ps.

PARTES TELEGRAFICOS PARTICULARES DE EL BIEN PUBLICO.

Madrid 21.—5'50 t.

Mahon 21.—8'39 n.

Los rusos piden la anexion de Bulgaria, la navegacion por los Dardanelos escluyendo á las potencias.

Han llegado D.^a Cristina, el Rey padre y los Condes de París.

Ha estallado la insurreccion en Macedonia. Grandes armamentos en Grecia.

Interior, 12'87.

Exterior, 13'10.

Bonos, 70'25.

Anuncios.

Para vender.

Lo están las fincas siguientes:

1.ª Una Estancia denominada «Estancia Nova del Cebollar» con una huerta aneja de árboles frutales, situada á la parte del Norte del término de Mahon, en el territorio de Biniarroga: su estension es, á saber: la Estancia de 12 hectáreas 62 áreas y 56 centiáreas, ó sean unas 17 cuarteras, tierra de labor, y la huerta de árboles frutales de 1 hectárea 17 áreas y 8 centiáreas; y disfruta 3 dias cada semana de agua para regar.

2.ª Una casa número 150 de la Calle de Cifuentes de esta Ciudad.

Informará el Notario D. Francisco Andreu y Pons.—Rosario 20.

VINO Y JARABE
Tónicos Regeneradores
DE

QUINA Y HIERRO

de GRIMAULT y C^a, Farmacéuticos en Paris.

Son estos los tónicos mas poderosos que posee la materia médica, los regeneradores de las fuerzas agotadas y de la sangre empobrecida. Empléanse con éxito contra:

la Palidez,	la Anemia,
la Irregularidad de la menstruacion,	la Falta de apetito,
los violentos dolores de estómago,	
á que las señoras estan con frecuencia sujetas.	

Depósito en las principales Farmacias y Droguerías.

FERRER, dentista.

Participa á este ilustrado público, que por razon del excesivo trabajo que se le ha acumulado, diferirá su marcha al próximo miércoles.

SALVADILLO (mitjans.)
SALVADO (ordinario.)

Véndese en la tienda de Juan vivés calle Portal de mar número 20.

Tambien se encontrarán NUECES SUPERIORES de Cataluña á 24 céntimos al mud.

Nodriza.

Una que vive en S. Luis desearia encontrar cria tura para amamantar.

En esta imprenta darán razon.

Retratos de D.^a Mercedes de Orleans.

Se hallan de venta en la libreria Mahonesa al precio de 4 rs. vn. uno.

ACEITE DE HIGADO DE BACALAO
PANCREÁTICO DE DEFRESNE

Farmacéutico, premiado por la Escuela de Farmacia.

TODOS LOS ENFERMOS DEL PECHO
Han de leer lo siguiente:

Este Aceite tiene el aspecto de una crema blanca que puede desleerse en leche, té, chocolate y café; no solamente posee todas las virtudes y propiedades del Aceite de Hígado de Bacalao, sino que tambien se toma, sin repugnancia alguna por parte de los enfermos mas delicados; á favor de la afortunada adición de la Pancreatina, llega completamente digerido al estómago y nunca provoca eructos ni diarreas.

Este medicamento ha recibido la aprobacion de los Médicos de la Facultad de Paris, tras un sinnúmero de experimentos efectuados en los hospitales de la Capital. Hoy en dia, todos los médicos recetan el Aceite de Hígado de Bacalao Pancreático de Defresne, como único agente para curar radicalmente el LINFATISMO, el RAQUITISMO, la TISIS PULMONAR, y las demás afecciones que impiden los efectos de la nutrición y de la asimilación.

Depósito en las principales Farmacias y Droguerías.

TEATRO.

COMPANÍA DE ÓPERA ITALIANA.

FUNCION PARA EL MIÉRCOLES 23 ENERO DE 1878,

7.ª de abono.

5.ª Serie.

A BENEFICIO DEL PRIMER TENOR

D. CONRADO CONTI

QUIEN TIENE EL HONOR DE DEDICARLA

A LOS SEÑORES ABONADOS
EN LA PRESENTE TEMPORADA.

Con la mayor confianza dirijo hoy mi voz á los Señores Abonados en la presente temporada y al sensato público mahonés, que tantas pruebas de consideracion han dado y á quien tanto debo como artista desde que tengo el honor de actuar en este coliseo; así es que mi único anhelo es complacerlos y satisfacer una mínima parte de la deuda de gratitud que tengo contraida. He procurado elegir una obra digna de su cultura y que lleva el sello de su aprobacion. Si lo consigo, mis aspiraciones se verán colmadas, y si no me es dado alcanzarlo, será solo debido á mi insuficiencia y en manera alguna á mi sincera voluntad.

PROGRAMA.

1.º Se pondrá en escena el 1.º y 2.º actos de la ópera

RIGOLETTO.

2.º En el intermedio del 2.º acto la señora Martinez en obsequio al beneficiado cantará la magnífica cancion española titulada

LA JUANITA.

3.º Sinfonía, Coro, ária de Bajo y Cavatina de tenor de la ópera

NORMA,

suprimiendo la cavatina de tiple y seguirá el duo cantado por el Beneficiado y la tiple señora Avagnini que gustosa se presta en obsequio al señor Conti.

Y 4.º El duo y terceto de la ópera

I LOMBARDI.

cantado por el Beneficiado, la señora Martinez y el señor Comas que acceden gustosos á los deseos del primero no menos que el joven señor Seguí que ejecutará el solo de violin.

Que esta funcion sea del agrado de los señores abonados y del público es lo que desea este S. S. S.

CONTI.

Imp. de Parpal.

ALMENDRA PARA CRASPELLS
á 25 y 30 céntimos la libra.

Se encontrará preparada todos los dias en la Confiteria «La Palma» calle Hannover número 24.

En el mismo establecimiento se encontrarán frescos chocolates y cafés de la muy acreditada Fábrica la Colonial de Madrid.

Igualmente una gran variedad de pastillas pectorales incluso en ellas las muy superiores de café con leche.

EL AGUILA DE ORO
CONFITERIA

PLAZA DEL PRÍNCIPE NUM. 9.

En este establecimiento se halla constantemente una variada coleccion de dulces adecuados á cada estacion.

Así mismo un estenso surtido de Chocolates de la acreditada fábrica de Madrid, la Colonial, incluso el premiado por S. S. Pio IX, muy apropiado para los convalecientes que padecen del estómago.